

9.05.2016

## Por efectos del verano desabastecen acueductos rurales

Redacción Buga  
El Periódico

360.000 litros de agua alberga el tanque de almacenamiento del acueducto rural de la vereda El Vínculo, sector rural plano al sur de Buga, lo cual permite el suministro del preciado líquido



durante dos horas máximo para que los cerca de 4.000 personas puedan realizar las labores de hogar y aseo personal.

En el caso de la vereda El Vínculo, sector rural plano del municipio, el acueducto del sector tiene un aforo de 7.5 litros del líquido por segundo; indicó la presidenta del acueducto Adriana Rocha, que la problemática del acueducto se origina por los aforos de quienes obtienen el agua en la parte alta, dejando solo un hilo muy delgado que no alcanza a surtir el acueducto rural de la vereda.

Unido a ello, la captación de agua para los acueductos de la parte alta con: San Antonio, Mira Valle, Sajón Hondo, El Manantial, Monterrey, San José, La Unidad. De tener en cuenta que en El Vínculo se abastecen 4.000 personas y que el tanque de almacenamiento tiene capacidad para 360.000 litros los cuales se consumen en solo dos horas.

En busca de mejorar la captación del agua en esta bocatoma, la junta del acueducto rural ha solicitado al alcalde Julián Latorre, les tenga en cuenta para ubicar la bocatoma en la parte alta y así poder contar con el líquido durante las 24 horas del día, aun en temporada de verano.

La sequía flagela especialmente las comunidades que habitan la región rural, pues a pesar de ser ellos los productores de agua, sienten con rigor el fenómeno climático adverso por el agua que se afora a los monocultivos, por las talas indiscriminadas de los bosques, por el desperdicio de agua en la ciudad y las quemadas indiscriminadas de los bosques húmedos.



Caso similar al del Vínculo, se vivencia en Pueblo Nuevo, al otro costado de la ciudad, donde cerca de 1.200 habitantes se encuentran sometidos al racionamiento permanente del preciado líquido por los efectos del verano

que arrecia en esta región del país.

El Presidente de la Junta del Acueducto, Anumar Rojas, de Pueblo Nuevo, dejó conocer que en este sector el acueducto debe abastecer a 340 familias conformadas, y cuyo nacimiento de la quebrada Chambimbal está en Bambacó, y a su paso por las fincas se le extrae agua generando la problemática para el suministro permanente del líquido a los usuarios.

Esta comunidad ha solicitado a la administración de la Buga Renovada, la construcción de un pozo profundo para obtener el agua de allí en temporada crítica.

Por el momento se abastecen gratuitamente del agua que llevan los carros tanques del Cuerpo de Bomberos.

En comunicado de la CVC se precisa en la solicitud al Concejo Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres del municipio, de concepto favorable para la declaratoria de calamidad pública que permitan a la administración municipal tomar medidas tendientes a evitar desabastecimiento hídrico generado por el actual período seco.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN **10:23**



Recomendar esto en Google